

J'ai choisi cet exemple pour montrer aux jeunes enfants qui sont admis à se mettre au chœur et qui ont l'honneur de servir la sainte Messe, quel prix le bon DIEU attache à cet acte si important, puisque NOTRE-SEIGNEUR a daigné lui-même, sous la figure d'un petit enfant, comme vous, servir la messe à un de ses grands serviteurs, prisonnier volontaire par amour pour lui.

Servez donc toujours la sainte Messe, mes chers enfants, avec un grand recueillement et avec une grande ferveur. Pensez que les anges eux-mêmes n'ont pas l'honneur qui vous est fait. Ils remplissent invisiblement le sanctuaire, et se contentent d'adorer en silence le Souverain Maître du ciel et de la terre, qui, à la voix du prêtre, descend véritablement sur l'autel, au moment de la consécration. Ah ! si nos jeunes servants de Messe étaient tant soit peu pénétrés de ces sublimes mystères, on ne verrait jamais de ces enfants qui, par leur nonchalance et même par leur dissipation, étonnent et scandalisent les pieux fidèles.

